
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

学校目標：「志と誇りを胸に、夢に挑戦し続ける生徒の育成」 https://www.education.saga.jp/hp/hizen-j/ 
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２年生が修学旅行の事前学習（平和学習）を行いました！ 

 １月２１日（火）に、２年生が修学旅行の事前学習（平和学習）を行いまし

た。以前に肥前中学校に勤務されていて、現在は、平和学習や環境学習など

の講話を様々な場所で行う活動をされておられる堀田先生に、「特攻隊」につ

いての講話をしていただきました。生徒たちは、戦争や特攻隊の恐ろしさ、

そして理不尽さ、また、平和の大切さに思いを馳せつつ、先生の話に真剣に

耳を傾けていました。下に生徒たちの感想を紹介します。 

 

 新生徒会が始動して約１カ月が経ちました。今週、初めて実践部会や生徒集会を運営・実施し、徐々にその活動を本

格化させてくれています。“自分たちの力で、肥前中学校をさらによりよい学校にしていこう”という意気込みを感じま

す。応援しています！ ※ 新役員10名の生徒会活動にかける意気込みや抱負を紹介します。 

新生徒会役員の今年の決意・抱負です！ 

【生徒会長 ○○ ○○ さん】 
 僕は、みなさんが安心して充実した生活を送れる学校を目指して、新しいことにもチャレンジして、学校生活が豊かにな
るように頑張ります。これからよろしくお願いします。 
【副会長 ○○ ○○ さん】 
 私は、「１％の可能性を１００％信じる」という言葉のように、新しいこと、難しいこともすべて全力を尽くし、学校を
よりよくするためにがんばります。生徒会活動は、大変だと思いますが、その大変さも楽しんでいこうと思います。 
【学習文化実践部長 ○○ ○ さん】 
 私は部長として何一つ仕事を忘れることなく、計画的に進めながら、周りの状況に応じて適切な対応をとれるように一生
懸命に頑張ります。皆さん、ご協力よろしくお願いします。 
【副部長 ○○ ○○○ さん】 
 学習文化実践部の副部長として、各学年がこれまで以上に学習に集中できるような環境づくりに尽力したいです。また、
部長の支えとなり、円滑に仕事が行えるようにサポートを頑張ります。 
【生活体育実践部長 ○○ ○○ さん】 
 生活体育実践部長としての自覚をもって、まず自分がみんなのお手本になれるように努力し、みんなを引っ張っていきた
いです。体育大会などの大きな行事のときには、協力よろしくお願いします。 
【副部長 ○○ ○○ さん】 
 私は、この一年間、皆さんを引っ張っていけるよう努力したいと思います。そして、部長を支えていけるように、活動に
集中して取り組んでいきます。 
【整美実践部長 ○○ ○○○ さん】 
 私は、整美実践部の部長として、実践部もこの学校も引っ張っていけるように精一杯努力します。そのために、自分から
行動して、勉強も生徒会活動も両立できるように頑張ります。 
【副部長 ○○ ○○ さん】 
 整美実践部の副部長として、部長を支えながら、みんなをまとめて、この学校をもっときれいにできるように様々な工夫
をしながらがんばっていきたいです。 
【保健給食実践部長 ○○ ○○ さん】 
 全校の皆さんが健康で、元気に学校生活を過ごしていくことができるように、工夫をしながら一年間頑張っていきたいで
す。 
【副部長 ○○ ○ さん】 
 僕は、保健給食実践部の副部長として、代表の人が困っていたり、部長が大変なことをしているときには、手助けができ
るようにがんばりたい。 

・ 今日の講話を胸に、修学旅行で知覧平和会館に行った際には、今日の話を思い出し 
ながら、戦争や特攻隊について、しっかりと学んできたいと思います。 

・ 特別攻撃隊（特攻隊）の作戦が本当に必要だったのでしょうか。 
・ この平和学習で、自分が今まで知っていた特攻をもっと深く知れたし、学べたので 
とても良い機会になりました。話の中で流された動画は、とても悲しいことばかり 
で、もう戦争は止めて欲しいと思いました。 

・ 人間の魚雷があったことを初めて知りました。国のためと思って身を削った特攻隊員の方が、身近な地にいらっしゃったことを知って、
その方々を忘れてはいけないと思いました。 

・ 戦争は遠い昔の出来事だと考えていましたが、今でも戦争に苦しめられている方がいて、決して昔の話ではないと思いました。 
・ 僕の、ひいおじいちゃんも陸軍として戦争に行って戦死しているので、この学習を受けて戦争に行った人たちの気持ちが少しだけ分かっ
たような気がしました。今日のことを忘れないようにして、修学旅行に行こうと思います。 

 


